

Schnelle Autos an einem dynamischen Wirtschaftsstandort

Eines der modernsten und innovativsten Porsche Zentren in Deutschland ist vor kurzem in Landau in Betrieb gegangen



Die Graf Hardenberg-Gruppe hat ein Porsche Zentrum in Landau erstellt und erweitert in der Südpfalz ihre Marktpräsenz mit dem sechsten Porsche-Betrieb. Die weiteren Porsche-Standorte der Graf Hardenberg-Gruppe sind Karlsruhe, Offenburg, Hegau-Bodensee, Freiburg und Lörrach. Bereits Ende der 1940er Jahre gründete Günther Graf von Hardenberg sein erstes Autohaus „Donau“ in Donaueschingen und legte damit den Grundstein für die spätere Graf Hardenberg-Gruppe. Heute, rund 70 Jahre später, zählen 29 Betriebe an 15 Standorten zur Gruppe.

Das neue Porsche Zentrum in Landau entstand in bester Lage, direkt an der L509 im Gewerbepark „Am Messegelände Ost“ im Süden von Rheinland-Pfalz. Den Betrieb hat das Autohaus bereits im Februar 2018 aufgenommen, obwohl die offizielle Eröffnung

erst am 3. März erfolgt ist. In das Projekt in der Hermann-Staudinger-Straße 1 fließen rund 5,7 Mio. Euro.

Mit einer Fläche von fast 7.000 m² bietet das Grundstück genügend Platz für den modernen Neubau mit einer großzügigen Ausstellungsfläche sowie einem hochmodernen Werkstattbereich. Über 700 m² stehen für Wartung und Reparatur von Porsche-Fahrzeugen zur Verfügung. Mit Werkstatt- und Diagnosearbeitsplätzen, Direktannahmen und einem umfassenden Ersatzteillager ist das neue Porsche Zentrum Landau für alle Herausforderungen bestens aufgestellt. Die bauliche Umsetzung in der Porsche-typischen Markenarchitektur erfolgt durch die Gelsen-

Aufnahme während der Rohbauphase

Abb.: Graf Hardenberg-Gruppe



Mit einer Fläche von rund 7.000 m² bietet das Porsche Zentrum Landau genügend Platz für eine großzügige Ausstellungsfläche zur Präsentation der gesamten Porsche Modellfamilie

Abb.: Dienberg Architekten GmbH, Gelsenkirchen

kirchener Dienberg Architekten GmbH. Damit verfügt das Porsche Zentrum Landau über die besten Voraussetzungen, um in Zukunft allen Herausforderungen gerecht zu werden. Auch die wachsende Modellvielfalt von Porsche wird dort langfristig einen repräsentativen Rahmen finden. Dabei gilt es am neuen Standort, die Anforderungen von Porsche und einer der erfolgreichsten Automobilhandelsgruppen Deutschlands zu erfüllen. Mit dem Kunden an erster Stelle und dem grundsätzlichen Ziel, durch persönliches Engagement und Kompetenz rund um die Faszination Porsche und Mobilität zu begeistern. Eine Aufgabe, der man auch im neuen Porsche Zentrum Landau mit automobilber Leidenschaft gerecht werden wird.

Bauherr:
Richard Gramling GmbH & Co. KG

- Ing.-Büro Möller GmbH
- Element-Fertigteile SPEETER GmbH & Co. KG
- E-Technik Sascha Müller
- Dipl.-Ing. Christian Anefeld Öffentlich bestellter Vermessungsingenieur
- Gerst Bau GmbH & Co. KG